



Aurelio Nuño le responde a Alejandro Moreno: 'Está rompiendo con la esencia del PRI'

En entrevista para *MVS Noticias* con Luis Cárdenas, Aurelio Nuño, militante del PRI y ex secretario de Educación, expuso su perspectiva sobre la crisis interna que enfrenta el Partido Revolucionario Institucional.

El exfuncionario destacó su preocupación por la actual dirigencia del partido y la dirección que está tomando. Nuño manifestó su descontento con la actitud del dirigente del PRI, Alejandro Moreno,

al señalar que "lo que veo es al dirigente del partido fuera de sí, que no está en autocontrol, cuando se acaban los argumentos, empiezan los insultos".

El exfuncionario destacó su preocupación por la actual dirigencia del partido y la dirección que está tomando.

Nuño manifestó su descontento con la actitud del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, al señalar que "lo que veo es al dirigente del partido fuera de sí, que no está en autocontrol, cuando se acaban los argumentos, empiezan los insultos". Añadió que esta situación refleja la "lamentable situación en la que está actualmente el partido".

El ex secretario de Educación enfatizó que siempre ha tratado de argumentar sus razones para criticar la actual dirigencia.

"Lo que he hecho es argumentar y argumentar razones de por qué esta dirigencia está llevando al partido a la desaparición", dijo, asegurando que "jamás hice un insulto y jamás lo voy a hacer".

Cuestionó la legitimidad de la reciente Asamblea del PRI, describiéndola como "ilegal" y acusando que "viola estatutos del partido y leyes del país".

Indicó que fue una "asamblea clandestina que no tuvo una convocatoria abierta" y que contó con la participación de solo 3 mil personas, lo cual consideró un reflejo del debilitamiento del partido. "Fue la asamblea más pequeña en la historia del partido", subrayó.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

10/07/2024

LEGISLATIVO

El militante del PRI criticó que la actual dirigencia esté rompiendo con la esencia del partido, que se fundó en 1929 con el objetivo de acabar con los caudillos y construir instituciones.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/7/9/aurelio-nuno-le-responde-alejandra-moreno-esta-rompiendo-con-la-esencia-del-pri-647373.html>